

## 紀美野中学校開校延期の報告及び懇談会

令和4年1月17日 19:00～ 紀美野町中央公民館

■出席者 保護者5人 学校関係者4人

小川町長

東中教育長 曲里教育次長 ほか事務局3人

### ■教育次長説明

教育委員会では、令和4年4月1日に新設中学校の開校を目指し準備を進めてまいりましたが、新型コロナウイルスの影響により思うように児童生徒の交流を進めることが出来ませんでした。

昨年の令和3年9月議会では、新設中学校開校の延期を求める陳情や請願が採択されました。また、町教育委員会にも同様の陳情が出され、新設中学校開校の期日を見直すことを決定し、令和3年11月5日付の通知文書により、皆様方に令和4年4月の開校を見送ることをお知らせさせていただきました。

令和4年4月の新設中学校開校を待ち望んでおられた方々のご期待に沿うことが出来ないこととなってしまったため、下神野小学校育友会評議委員会から要望書の提出がございました。指定校の変更を認めてほしいという要望に対して、新設中学校開校までの間は、下神野小学校の保護者の方からの申請により、指定校の変更を認めることとさせていただきます。通常は美里中学校が指定校ですが、希望すれば野上中学校に変更することができます。

また、新たに中学校へ入学する児童及び家庭には、新設中学校の開校期日が分かるようにしてほしいという要望がございました。これ

については現在準備を進めているところです。

教育委員会として現時点で方針を定めた内容になりますが、令和4年4月に中学校入学を控えている現小学校6年生の児童が、中学校を卒業するまでの間は、新設中学校の開校はありません。野上中学校へ進学すれば、野上中学校で、美里中学校へ進学すれば美里中学校で卒業していただけます。

新設中学校開校の計画案については、さらに保護者の皆様の意見をいただいた上で、令和4年6月を目途に保護者の皆様方にお示しをさせていただきたいと思っております。

ほかに、保護者の方から「野上中学校、美里中学校で、子ども達がどのような学生生活を送っているのか分からないので、現状の両中学校の状況が分かる資料がほしい。」とご要望をいただきました。両校の概要をまとめた資料として、中学校入学説明会の際の資料がございましたので、本日配付させていただいております。参考にさせていただければと思っております。

今後、児童生徒や保護者の皆様の不安を払拭するため、さらに交流学习を推進し、より多くの保護者の皆様の理解を得られるよう、準備を進めてまいりたいと考えております。

#### ■質疑応答

○野上小学校や小川小学校から、指定校変更申請をして美里中学校へ行くことはできるのですか。

A：新設中学校開校延期に伴う措置となるため、野上中学校区から美里中学校への指定校変更は考えておりません。

ただし、特別の事情がある場合は、従前のおり理由が妥当であれば 個別に認めていくことになります。

○新設中学校の開校は今後3年間はないのですか。

A: 令和4年4月に新たに中学校に入学する現小学校6年生の児童は、中学校を卒業するまでの間、令和4年度から令和6年度は、開校はないということです。

○保護者から意見や要望を言いたいときに、言える環境を整えてほしい。可能な内容であれば、その意見を取り入れてほしい。

A: 統合準備委員会委員として、保護者会長に参加していただいておりますが、役員以外の方も参画していただくなど検討していきたいと思っております。

19:58 終了